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Marvin BRACY (USA)

100m Men - Winner

Anytime I get the win, I feel happy. Not happy with the execution of the race because I had the feeling
that some things could have been better. But it is good to know for the practice, so for the next meeting,
I am hoping for a better time.
I race in Roveretto, Berlin... still a couple of races to come. So I am pretty sure about the time I can
achieve. You always expect a bit more from the season. Everybody wants to be an Olympic champion.
But I am confident about my running.  Everytime I come out I am tryning to get a new better race. I
came to the point when I just focus on myself and my lane and when I execute well, I can be the fastest
in the world.

28/08/2021 15:55

Marvin BRACY (USA)

100m Men - Winner

Chaque victoire me rend heureux. Aujourd'hui, ma course n'a pas été vraiment satisfaisante, elle n'a
pas été bonne techniquement, je sais que j'aurais pu mieux faire. Mais cela va m'être utile dans mon
entraînement, en espérant un meilleur chrono la prochaine fois. Je vais courir à Roveretto, Berlin... J'ai
encore quelques courses. Je suis presque certain de pouvoir aller plus vite. On espère toujours plus de
chaque saison. Tout le monde veut être champion olympique. Mais j'ai confiance dans ma façon de
courir. A chaque sortie, j'essaye de faire mieux. J'en suis aujourd'hui à un stade où je sais que si je me
concentre sur moi-même et sur mon couloir, en faisant ce qu'il faut, je peux être l'homme le plus rapide
du monde.

28/08/2021 15:55
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Nicola McDERMOTT (AUS)

High Jump Women - Winner

I have been second and third so many times this season so I am glad that it is finally the win. I just left
my heart for these people in the crowd today. I love to see the full stadiums and I love when the people
have the chance to enjoy the athletics.
My dream was to become a high jumper and I am enjoying every moment. I want to inspire people.
Today, I started to feel a bit tired so that was the reason why I skipped a couple of heights. It is always a
risk and it can have a negative impact on your result but I had the faith to end up well today.
198 - I am hoping to end up this season with a better personal best so maybe I saved that for Zurich. I
did not feel tense, nothing can compare to the Olympics in this direction. I enjoy the competition very
much.

28/08/2021 16:26

Nicola McDERMOTT (AUS)

High Jump Women - Winner

J'ai tellement souvent terminé 2ème ou 3ème saison que la victoire m'apporte une grande joie. J'ai
donné tout ce que j'avais, avec tout mon coeur, pour le public aujourd'hui. J'aime voir un stade plein et
j'aime quand les gens prennent du plaisir à suivre l'athlétisme. Mon rêvbe a toujours été de devenir une
sauteuse en hauteur, donc j'apprécie chaque moment. Je veux être une source d'inspiration poour les
gens. Aujourd'hui, je me sentais un peu fatiguée au début du concours, c'est pourquoi j'ai fait quelques
impasses. C'est toujours risqué, cela peut se payer sur le résiultat, mais j'avais confiance en moi.
J'espère terminer la saison plus haut que ces 1,98 m, j'en ai peut-être gardé un peu pour Zurich. Je
n'étais pas nerveuse, rien ne peut égaler les Jeuux de Tokyo sur ce plan-là. J'aime tellement la
compétition.

28/08/2021 16:26
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Gianna WOODRUFF (PAN)

400m Hurdles Women - Winner

I am definitelly happy about my race today because I managed to execute it just as my coach told my -
go there and try for the win. I am surely blessed to got here and to be able to compete here so thank
you god for that. The excution was not very well but the girls did not go too fast on the home straight so I
brought it home. To get the win is always a good thing. It is great that we finally get the recognition we
deserve in this event. We put so much hard work into this and it is great to see all these fantastic and
phenomenal women to run so easy. If they can do, I can do it too. So it is my way up. I am from Panama
so the third world country, and there are bunch of little girls and little boys out there and I am kind of
trying to win this reace for them to show them they can do it too like I did myself. We can all come up
and everything is possible. To motivate them. To me, Dallilah Mohammed, my training partner is a role
model for me.

28/08/2021 16:32

Gianna WOODRUFF (PAN)

400m Hurdles Women - Winner

Je suis vraiment très heureuse de ma course aujourd'hui car j'ai réussi à faire ce que mon coach
m'avait demandé : tenter ma chance et aller chercher la victoire. Je me sens très chanceuse de pouvoir
être ici et concourir, je veux remercier Dieu pour cela. Ma course n'a pas été parfaite aujourd'hui sur le
plan technique, mais les autres fillles n'ont pas été trop rapides dans la dernière ligne droite, donc j'ai pu
m'imposer. La victoire est toujours un plaisir. C'est super que notre discipline soit enfin reconnue
comme elle le mérite. On travaille toutes tellement pour cela et le 400 m haies est une très belle
épreuve à regarder, avec toutes ces fantastiques athlètes qui courrent avec une telle facillité. Si elles en
sont capables, je peux le faire moi aussi. Je viens du Panama, un pays du Tiers-Monde, avec des tas
de petites filles et de petits garçons pour qui j'essaye d'être une source d'inspiration. Je veux leur
montrer qu'ils peuvent eux aussi y arriver. Tout est possible. Je veux leur donner cette motivation. Pour
moi, Dalilah Muhammad a été ce role model.

28/08/2021 16:32
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Fred KERLEY (USA)

200m Men - Winner

Nice PB, but still I have a lot to do. Comparing the events - 200, 400... every race has its own parts. One
is hard and one is just like that - fast. I think the 200m is harder than people think, more technical. I like
to beat anybody. If they beat me, I like to beat them too.

28/08/2021 16:46

Fred KERLEY (USA)

200m Men - Winner

C'est un beau record personnel, mais j'ai encore beaucoup à accomplir. S'il faut comparer les épreuves,
200, 400..., je dirais que chacune a ses particularités. L'une est difficile et l'autre est juste rapide. Je
crois que le 200 m est plus dur que les gens le croient, plus technique. J'aime battre les autres gars.
S'ils me battent, j'aime les battre à mon tour.

28/08/2021 16:46

Sandra PERKOVIC (CRO)

Discus Throw Women - Winner

I can say that it was a perfect afternoon for me. I like this meeting so much and it's my 4th victory here.
It's a very emotional meeting for me because I love France, Paris, french food, wine, streets... Today
was also my 44th victory in Diamond League. So, I'm very happy. After Tokyo, I still had a strong
motivation. I will now compete at Brussels where we will throw not in the stadium but in a park. With the
new formula - a final for three girls to decide the victory - I knew I had top keep something for the last
attempt. But I was ready for that. I'm a competttor. I throw each attempt as it would be the last one.

28/08/2021 16:51
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Sandra PERKOVIC (CRO)

Discus Throw Women - Winner

Je dois dire que j'ai connu aujourd'hui une après-midi parfaite. J'aime tellement ce meeting. Il est
vraiment très spécial pour moi. Beaucoup d'émotions, car j'aime la France, Paris, la cuisine française,
les vins, les rues de Paris... Cette victoire est ma 4ème au Meeting de Paris. Elle est aussi ma 44ème
en Diamond League. C'est pourquoi je suis très heureuse. Après les Jeux de Tokyo, j'ai gardé une
grande motivation. Je vais maintenant participer au Meeting de Bruxelles, où nous allons lancer dans un
parc. Avec cette nouvelle formule - une finale à trois filles avec un dernier essai pour décider de la
victoire - il faut en garder pour l'ultime tentative. Mais j'étais prête. Je suis une compétitrice. Je lance
chaque essai comme s'il était le dernier.

28/08/2021 16:51

Elaine THOMPSON-HERAH (JAM)

100m Women - Winner MR

I am thankful I crossed the line healthy. I am already in the books so I am happy for that. Iam just
focusing on myself - on my start, on my execution and to be confident over the line. Obviously, it is more
about the time after all these events and my health always comes first. I know everybody is thinking I am
targeting the world record, but... I know it is close but for this season I am already superhappy.
Whatever I come close tot this record, I am superhappy for that at the end of the season.
This time is good for me.
Fashion is everything for me - the make up, the clothes... I think it is also important for the athletes. If
you are an athlete running 10.7, you have to bring yourself. It just feels good.
Hopefully, one day I will also have some time to cook a bit more. Because I am a Jamaican, I cook
much Jamaican stuff but I can cook many cousine styles - I like Italian food and so on. I like to taste
everything what is not my style.

28/08/2021 16:54
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Elaine THOMPSON-HERAH (JAM)

100m Women - Winner MR

Je peux être reconnaissante d'avoir franchi la ligne d'arrivée sans me blesser. Je suis déjà entrée dans
les annales et j'en suis très heureuse. Je me suis seulement concentrée sur moi-même : mon départ,
ma techhnique, et la confiance qu'il faut garder jusqu'à la ligne. Bien sûr, il est désormais surtout
question du chrono, mais ma santé vient en premier. Je sais que tout le monde crois que je vise le
record du monde... J'en suis proche mais cette saison m'a déjà comblée. Que je m'approche ou pas de
ce record, je suis déjà superheureuse de cette fin de saison. Le chrono aujourd'hui est parfait pour moi.
La mode est tout pour moi - les fringues, le maquillage... Je crois que c'est important pour les athlètes.
Si vous courrez en 10.7, il faut être belle. Cela fait plaisir. J'espère qu'un jour j'aurai aussi le temps de
faire un peu plus la cuisine. Comme je suis Jamaïcaine, je cuisine surtout des plats de mon pays, mais
je peux faire des tas d'autres choses, italiennes par exemple. J'aime goûter des choses qui ne sont pas
dans mes habitudes.

28/08/2021 16:54

Francine NIYONSABA (BDI)

3000m Women - Winner

This race and this victory mean a lot to me. I worked very hard for that. I knew before the race that it
could be very difficult to win tonight because many girls are so strong on this distance. But I was ready.
I'm happy with everything today : the race, the time, the victory. Going from 800 m to longer distance is
not easy. But I trained a lot. I still have some decisions to take about my training for longer distances
than 800 m. But I'm feeling better and better at training in Kenya. I will next run in Brussels on 5000 m.

28/08/2021 16:59
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Francine NIYONSABA (BDI)

3000m Women - Winner

Cette course et cette victoire signifient beaucoup pour moi. J'ai travaillé tellement dur. Je savais avant la
course que la victoire serait difficile à aller chercher, car les filles étaient vraiment fortes sur cette
distance. Mais j'étais prête. Aujourd'hui, tout me satisfait : la course, le chrono, la victoire. Passer du
800 m aux longues distances n'est pas facile. J'ai encore des décisions à prendre sur la façon de
m'entraîner sur les distances plus longues que le 800 m. Mais je me sens de mieux en mieux dans mon
entraînemet au Kenya. Ma prochaine course sera un 5000 m au Meeting de Bruxelles.

28/08/2021 16:59

Wyclife KINYAMAL (KEN)

800m Men - Winner

I have to say big thank you to my coach and all the people who supported me to run this fast. Tokyo was
a sad story - I did not finish the trials so I had to go back to the training. I think I am just well prepared
and that was the key to win this race.
For now, I do not have any special plans. I do not know what competitions are in my schedule yet. For
the next season, I have big targets - the world championships and the Commonwealth Games. This is
my first time in Paris and I love it - especially the track and the crowd.

28/08/2021 17:31

Wyclife KINYAMAL (KEN)

800m Men - Winner

Je dois dire un grand merci à mon coach et à tous les gens qiui m'ont soutenu et aidé à courir aussi
vite. Tokyo a été un triste épisode. Je n'ai pas terminé aux sélections et il m'a fallu retourner à
l'entraînement. Je crois que j'étais bien préparé aujourd'hui, cela a été la clef de ma victoire.
Maintenant, je n'ai pas de projets très précis. Je ne sais pas quelles compétitions sont à mon
programme. Mais j'ai de gros objectifs pour la prochaine saison : les championnats du monde et les
Jeux du Commonwealth. C'était ma première compétition à Paris et j'ai beaucoup aimé, surtout la piste
et le public.

28/08/2021 17:31
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Danielle WILLIAMS (JAM)

100m Hurdles Women - Winner

It is a sesaon best and I think I executed the race as well as I could. I am pretty sure that there were
some mistakes that I made but I can see what I could better for the next race. But now, I am satisfied
with the win and the time.
After Olympics, I just tried to stay focused on my goals and what I want to accomplish this season. That
was the main motivating factor. I just want to keep running fast for the rest of the season. I would love to
have the next season best, get on to the Diamond league final, to win a diamond. The next season, I
would love to come back to this beautiful place and run again.
Definitelly, if you are not focused over the barriers, it makes you in the trouble so you cannot put too
much pressure on yourself to execute it well, all the ten hurdles. How to become a hurdling star - the
recipe is the practice and you have to be tough. You have to overcome many faults and obstacles.

28/08/2021 17:51

Danielle WILLIAMS (JAM)

100m Hurdles Women - Winner

C'est mon meilleur temps de la saison, je crois avoir couru comme il le fallait. Je suis presque sûre
d'avoir commis quelques erreurs, mais je pourrai les corriger pour la prochaine course. Mais là, je suis
satisfaite de la course et du chrono. Après les Jeux de Tokyo, j'ai essayé de rester concentrée sur mon
objectif et sur ce que je veux accomplir cette saison. C'était ma principale motivation. Je veux
seulement essayer de continuer à aller vite jusqu'à la fin de la saison. J'aimerais tellement avoir la
meilleure performance de la saison, aller à la finale de la Diamond League et remporter le diamant. L'an
prochain, j'aimerais beaucoup revenir à Paris dans ce magnifique endroit et courir à nouveau. Il est
certain que si vous n'êtes pas concentré sur les haies, vous allez être en difficulté et il ne sera pas
possible de mettre toute la pression neécessaire sur les 10 haies. Pour devenir une star des haies, la
recette est de répéter beaucoup et d'être déterminée. Il faut savoir surmonter les épreuves et les
obstacles.

28/08/2021 17:51
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Hugues Fabrice ZANGO (BUR)

Winner

I have been used to win and to be very consistent all the season, but the Olympics have been more
complicated for me. That's why it was important to win again as soon as possible after Tokyo. Now it's
done. The new formula of triple jump in Diamond League makes the event more strategic. But it's great.
We have to play with that and try to use it to succeed. That's what I've done today. Getting a medal at
Tokyo was very important because it's the first for an African in triple jump. It will make a difference. It
will inspire many jumpers in Africa and I'm pretty sure we'll see more and more coming on the big stage
in the future. My next competition will be the Diamond League final in Zurich. The next season will be
very important for me with two main goals : the World championships in Eugene and my studies. I plan
to finish my thesis.

28/08/2021 18:10

Hugues Fabrice ZANGO (BUR)

Triple Jump Men - Winner

J'ai été habitué à gagner et à être régulier tout au long de la saison, mais les Jeux de Tokyo ont été plus
compliqués. C'est pourquoi il était important de renouer le plus vite possible avec la victoire. C'est ce
que j'ai fait aujourd'hui. La nouvelle formule du triple saut en Diamond League rend l'épreuve plus
stratégique. Il faut jouer avec et tenter de l'exploiter. J'y suis parvenu aujourd'hui. Décrocher une
médaille aux Jeux de Tokyo a été très important car elle est la première d'un Africain au triple saut. Elle
va faire une grande différence. Je suis sûr que nous allons voir de plus en plus de sauteurs africains
arriver au plus haut niveau. Ma prochaine compétition sera la finale de la Diamond League à Zurich.
L'an prochain, j'ai deux objectifs majeurs : les Mondaux à Eugene et mes études. Je veux terminer ma
thèse.

28/08/2021 18:10
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Hansle PARCHMENT (JAM)

110m Hurdles Men - Winner

I still have a feeling that I could execute a little bit better but I am happy for the win. In the last part, I did
not maintain the technique enough - I was leaning a bit more than I was supposed to but otherwise it
was enough. I always believe in myself. The races cannot always be perfect. There will be mistakes so I
do not worry about that and stayed confident after Lausanne, ready for this challenge. I want to charpen
up my technique before the last races to produce better times.
For me, it is important to go under 13. I think it helps that I study the psychology. I triy to surround myself
with the people who always try to remind me the things I need to focus on. To focus on the more
important things.
After olympics - it would be a great idea to write a book about my stories but who knows. But I do not
have that much time now. Maybe when I complete my track and field carrier.

28/08/2021 18:11

Hansle PARCHMENT (JAM)

110m Hurdles Men - Winner

J'ai le sentiment que j'aurais pu réussir une meilleure course, mais je suis heureux de la victoire. Dans
la dernière partie, je n'ai pas su conserver ma technique. J'étais un peu trop penché en avant. Mais ce
que j'ai fait a malgré tout été suffisant. J'ai toujours confiance en moi. Les courses ne sont jamais
parfaites, il y a toujours des fautes. Mais cela ne me préoccupe pas. Après Lausanne, je suis resté
confiant et prêt pour la suite. Je veux encore affiner ma technique avant les dernières courses pour
abaisser le chrono. Il est important pour moi de descendre sous les 13 secondes. Je crois que je tire un
certain bénéfice de mes études en psychologie. J'essaye de m'entourer des bonnes personnes, celles
qui m'aident à rester concentré sur les choses les plus importantes. Après les Jeux, cela pourrait être
une bonne idée d'écrire un livre sur toute mon histoire. Mais je n'en ai pas le temps maintenant. Peut-
êttre quand j'aurai terminé ma carrière d'athlète.

28/08/2021 18:11
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Anderson PETERS (GRN)

Javelin Throw Men - Winner

Today, it worked out pretty well for me. The format of the competition is strange, we, as the throwers,
we do not like the format but this is just the way the system is working and we need to cooperate. It is
pretty hard to throw the longest distance and not to win the competition. You could break the world
record and not winning it. That is crazy but it is the world we are living in right now. I am now basically
getting my technique back. I have been struggling, did not make the Olympic final but I started to feel I
am coming back like ten days after Olympics. I was sad but it was a lesson for me that nothing is
guarranteed and the medal is not in the air. You have to go and work for it. But those guys deserved it.

28/08/2021 18:18

Anderson PETERS (GRN)

Javelin Throw Men - Winner

Aujourd'hui, tout a très bien marché pour moi. Le format de la compétitoin est étrange, nous, les
lanceurs, ne l'apprécions pas tous, mais c'est ainsi que le système fonctionne, donc il faut coopérer.
C'est assez difficile de réussir le meileur jet du concours mais de ne pas gagner. On peut battre le
record du monde et ne pas être vainqueur. C'est fou, mais c'est aussi le monde dans lequel nous vivons
aujourd'hui. Je suis en train de retrouver toute ma technique. J'ai bataillé, je n'ai pas fait la finale
olympique, mais les sensations reviennent et je me sens comme une dizaine de jours après les Jeux de
Tokyo. C'est triste, mais c'est aussi une lesson pour moi. Rien n'est jamais acquis, la médaille n'est pas
dans l'air. Il faut travailler pour cela et aller la chercher. Mais les autres gars l'ont mérité.

28/08/2021 18:18
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Johannes VETTER (GER)

Javelin Throw Men - Second

The result, it tells it all. Congrats to Anderson, he did a good job in the last attempt but for me it is hard
to make the old track and field fans happy and also to get some new fans. Everybody is confused right
now. For sure, the rules must be changed.
I did a really good job all the time. The track was unfortunatelly also slippery here. Not as slippery as in
Tokyo but enough that I could not get into the javelin. It is a bit sad that we as javelin throwers going into
the risk. I was here in  2017 but the surface was different one. I think they changed it in 2018. First of all,
we will have many conversations with the producers of the surfaces with my coach.

28/08/2021 18:22

Armand DUPLANTIS (SWE)

Pole Vault Men - Winner MR

I felt good. I felt like it was really important for me to come back and try to get into the victory mode
again, to try to get over the 6m. Especially after the competition in Lausanne. It was very important to do
what I did today. The 6.19 - it is a very high bar. You have to have a perfect jump there. I feel like I am
jumping really good, I felt like I will have some close attmepts right now. But it has to be perfect. It is not
that I am scared but it is that I have a lot of respect for the height. Because I know haw hard it is. You
cannot never be scared of the bar but you have to have a lot of respect for it. You just have to make
sure you are trying for it at the right time.

28/08/2021 18:32

Armand DUPLANTIS (SWE)

Pole Vault Men - Winner MR

Je me sentais bien. J'avais le sentiment qu'il me fallait revenir au sommet et renouer avec la victoire. Et
aller au-delà des 6 m. Surtout après la compétition à Lausanne. Il était très important de réussir ce que
j'ai fait aujourd'hui. 6,19 m est une barre vraiment très haute. Il faut réussir le saut parfait. J'ai senti que
je sautais vraiment bien, que je vais avoir maintenant des tentatives très proches. Mais cela doit être
parfait. Je n'ai pas peur du tout, mais j'ai beaucoup de respect pour cette hauteur. Parce que je sais à
quel point c'est difficile. Il ne faut jamais avoir peur d'une barre mais il faut toujours la respecter. Et il
faut être sûr de la tenter au bon moment.

28/08/2021 18:32
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Benjamin KIGEN (KEN)

3000m Steeplechase Men - Winner

I was in Paris in 2019 and I promised myself I was going to win next time. So am happy and I will get
back to Paris again. I feel very well this season. The world leading mark shows it was a big day for me.
Since the Olympics, I have trained well and I gained the confidence. The next results will depend on my
body. If you do not feel it, you cannot respond to it and cannot produce good times. I did not see and did
not watch the rest of the field and that is why I managed to win. I am preparing now for the Diamond
league final.

28/08/2021 18:39

Benjamin KIGEN (KEN)

3000m Steeplechase Men - Winner

Je suis venu à Paris en 2019 et je me suis promis de revenir et gagner. C'est pourquoi je suis très
heureux. Je reviendrai à Paris. Je me sens vraiment très bien cette saison. La meilleure perf mondiale
prouve que c'était un grand jour pour moi aujourd'hui. Depuis les Jeux de Tokyo, je me suis bien
entraîné et j'ai gagné en confiance. Les prochains résultats vont dépendre de mon corps. Si vous ne le
sentez pas bien, vous ne pouvez pas avoir de bons résultats. Je ne me suis pas occupé des autres
coureurs, c'est pourquoi j'ai pu l'emporter. Je vais maintenant me préparer pour la finale de la Diamond
League.

28/08/2021 18:39

Nadine VISSER (NED)

100m Hurdles Women - 2nd PB NR

It feels a bit weird. I saw the time and I was scared because I did not know what the wind was. Two
days ago, I ran and there was too much wind. But it was OK today and the race was totally not perfect
but I kept on running better over the last 4 hurdles than I did in the rest of the season so that costed me
a lot of time in the past. I am getting excited because there is a few big races to come. It feels my shape
is culminating. I was injured and could not show my best in Tokyo, was disappointed because I was
thinking about getting a medal there.

28/08/2021 18:46
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Nadine VISSER (NED)

100m Hurdles Women - 2nd PB NR

C'était très étrange. J'ai vu le temps et j'ai eu un peu peur car je ne savais pas comment avait été le
vent. Deux jours plus tôt, j'avais couru avec trop de vent favorable. Mais c'était ok, la course n'a pas été
parfaite mais j'ai continué jusqu'au bout, surtout sur les 4 dernières haies, ce que je n'avais pas réussi le
reste de la saison. Cela m'avait coûté du temps. Je suis très impatiente à l'idée des dernières courses à
venir. J'étais blessée à Tokyo, je n'ai pas pu m'exprimer à fond. J'étais très déçue car j'espérais
ramener une médaille.

28/08/2021 18:46

Allyson FELIX (USA)

400m Women - 3rd

It was decent today. I do not feel as sharp as I was obviously in Tokyo but I wanted to come back to
Paris and enjoy this tonight. After Olympics, it is always difficult to come back home and fulfill the
obligations. But I knew I was coming back over so kept training. This is my last event so I am going for
holiday. About next year, I am not sure yet. I will need to decide. I will definitelly be here as a fan in three
years.

28/08/2021 18:50

Allyson FELIX (USA)

400m Women - 3rd

Aujourd'hui, ma course a été décente. Je ne me suis pas sentie aussi affûtée qu'aux Jeux de Tokyo,
bien sûr, mais je voulais revenir à Paris et prendre du plaisir. Après les Jeux olympiques, il est toujours
difficile de revenir à la maison et répondre à toutes les obligations. Mais j'ai continué à m'entraîner.
Aujourd'hui, c'était ma dernière compétition, je peux partir en vacances. Pour l'an prochain, je ne sais
pas encore. Je dois prendre une décision. Mais je reviendrai à Paris dans trois ans comme spectatrice.

28/08/2021 18:50
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Femke BOL (NED)

400m Women - 4th

It is nice to do something else than the hurdles because I kept on hurdling so much but I liked the 4x400
so much in Tokyo. So I needed some change but the event is still painful. I missed my hurdles. I have to
admit it. But it was nice to do and to run against Alysson Felix. It was on my bucket list so it was nice.

28/08/2021 18:53

Femke BOL (NED)

400m Women - 4th

C'est super de faire parfois autre chose que le 400 m haies. Je suis restée très longtemps cette année
sur ma discipline, et j'ai beaucoup apprécié le 4x400 m aux Jeux de Tokyo. J'avais donc besoin d'autre
choise, mais la douleur de l'effort est la même à la fin de la course. Je dois le reconnaître, les haies me
manquent. Mais c'était vraiment bien de courir contre Allyson Felix. C'était sur ma liste des priorités.

28/08/2021 18:53

Mariya LASITSKENE (ANA)

High Jump Women - Second

Yesterday, I was thinking that everything was all right and I felt good. But today, I understood that I was
getting tired and the competitions were just too close to each other. It was difficult to get back physically.
I can be happy that I was able to go over 198 with such feelings. It was a fight in every attempt. I think I
did a good job. Now a couple of competitions, Brussels, DL final and Berlin, and then a holiday. The
surface was perfect for us and the stadium is beautiful here, also the atmosphere. I am very glad we
had this support of all fans here. Thank you.

28/08/2021 18:56
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Mariya LASITSKENE (ANA)

High Jump Women - Second

Hier, je pensais que tout se passerait bien et je me sentais bien. Mais j'ai réalisé aujourd'hui que j'étais
fatiguée et que les deux compétitions étaient trop proches l'une de l'autre. Physiquement, c'était difficile.
Je suis donc plutôt contente d'avoir pu sauter 1,98 m dans un tel état. Chaque essai a été une bataille.
Mais je crois avoir plutôt bien fait. Maintenant, il me reste quelques compétitions, Bruxelles, Berlin, la
finale de la DL, puis les vacances. La piste a été super, tout comme le stade et le public. Je suis très
contente d'avoir eu un tel soutien de sa part.

28/08/2021 18:56

Marileidy PAULINO (DOM)

400m Women - Winner

I am very pleased with the result. I felt great and I love Paris. I am really happy with my performance out
here because I have only been doing this for a year. Winning here was my main goal and I believe this
will take me to the DL final.

28/08/2021 19:02

Marileidy PAULINO (DOM)

400m Women - Winner

Je suis très heureuse du résultat. Je me suis sentie très bien et j'adore Paris. Je suis satisfaite de ma
performance aujourd'hui car je fais cette épreuve depuis seulement un an. Mon objectif était la vicrtoire,
je pense que cela me permettra d'aller à la finale de la Diamond League.

28/08/2021 19:02
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